

COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée du 9 janvier

Sont présents: MM. les échevins Vallières, président, Sadler, Ekers, Lapointe, Carter et DeSerres.

—Lue une lettre de M^{tres} Bérard & Brodeur au sujet des \$400 votés aux représentants de la presse.

Résolu: De référer ladite lettre à M. Ethier.

—Lue une lettre de M. O. Gadbois.

Déposée sur le bureau.

—M. Rivet se présente devant la Commission et demande une subvention au nom de la Ferme Industrielle Provinciale.

Résolu: De demander au chef de Police de faire un rapport complet sur ladite institution ainsi que sur les faits allégués dans la requête.

—Lue une lettre de MM. Ducharme et Ouimet demandant qu'il leur soit accordé des billets de tramways en rapport avec leur travail d'inspection.

Résolu: De leur accorder \$1.50 chacun par mois.

—Il est alors

Résolu: Que les sous-commissions des Impositions et de La Gazette Municipale soient amalgamés et que la nouvelle sous-commission soit composée des mêmes membres savoir: MM. les échevins Carter, Payette et DeSerres.

—Soumises des notes de M^{tres} R.-A. Dunton et Morin & Mackay pour vacations comme notaires de la Ville.

Résolu: De solder lesdites notes, mais que ces messieurs soient notifiés qu'à l'avenir ils devront produire leurs notes chaque mois, et qu'aucun travail ne leur soit confié avant qu'ils ne se soient conformés à la présente résolution.

—*Résolu:* Que soit opéré le virement d'un montant de \$1,000 à être pris à même le Contingent Général et appliqué à la traverse entre Montréal, St-Lambert et Laprairie.

—Au sujet de La Gazette Municipale, il est

Résolu: De prier MM. de Montigny et Smith de comparaître devant cette Commission vendredi prochain afin de donner certaines informations.

—Il est alors

Résolu: De voter la somme de \$600 pour recevoir Lord et Lady Grey.

Adjournement.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée du 9 janvier

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, Turner, Gallery, N. Lapointe, Ames, Bastien et Leclaire.

—Comme la présente assemblée est la première de l'année, M. le président profite de l'occasion pour remercier les membres de la coopération efficace qu'ils ont donnée à l'administration du département, durant l'année dernière. Parlant de l'entente cordiale qui a existé entre les membres jusqu'à ce jour, il exprime le vœu que le même esprit de concorde, joint à de la prudence et à de l'énergie, aidera à la bonne administration, pendant la nouvelle année, si le Conseil veut confier aux membres de la Commission le soin d'administrer le département, en 1905.

En réponse, M. l'échevin Ames dit qu'il se fait l'écho des sentiments de ses collègues en déclarant qu'une des principales causes de l'harmonie qui a régné dans la Commission, a été la justice des décisions du président. Il ajoute que tous les membres seraient heureux que la Commission restât sous sa présidence.

—M. l'échevin Gallery soumet une pétition de citoyens qui, habitués à voyager sur la ligne de la rue Guy, en partant de la Pointe Saint-Charles, se plaignent du service irrégulier et insuffisant de cette ligne et déclarent que les tramways viendront à la rue Sainte-Catherine, au lieu de se rendre à destination.

Après mûre délibération, il est

Résolu: Que la Compagnie des Tramways de Montréal soit notifiée qu'un service de cinq minutes doit être donné sur les rues Guy, Notre-Dame et Ontario, et que, de plus, ce service de cinq minutes doit être continué, après 8 heures, jusqu'à l'heure spécifiée dans le règlement.

—Il est

Résolu: Que, dorénavant, les employés du département de la Voirie à l'Hôtel de Ville, fassent enregistrer, dans un livre tenu à cet effet, l'heure de leur arrivée au bureau, de même que l'heure de leur départ dudit bureau, et que, de plus, s'ils

FINANCE COMMITTEE

Report of Meeting, held the 9th of January.

Present: Ald. Vallières, chairman, Sadler, Ekers, Lapointe, Carter and DeSerres.

—Read a letter from Messrs. Bérard & Brodeur, in connection with the \$400 voted for the press representatives.

Resolved: To refer the same to Mr. Ethier.

—Read a letter from Mr. O. Gadbois.

Laid on the table.

—Mr. Rivet appeared on behalf of the Provincial Industrial Farm, asking for a grant.

Resolved: To ask the Chief of Police to make a complete report on that institution and on the facts alleged in the petition.

—Read a letter from Messrs. Ducharme and Ouimet, asking for car fares in connection with their inspection work.

Resolved: To grant them \$1.50 each per month.

—It was then

Resolved: That the Printing and Municipal Gazette committees be amalgamated and that the new committee be composed of the same members, viz: Ald. Carter, Payette and DeSerres.

—Submitted accounts of Messrs. R. A. Dunton, A. Morin & Mackay, for work done as City Notaries.

Resolved: To settle the same, but that these gentlemen be notified that they must hereafter send in their accounts every month and that no work be sent them until they have complied with this resolution.

—*Resolved:* That the sum of \$1,000 be varied from the General Contingent and applied to the crossing between Montreal, St. Lambert and Laprairie.

—In connection with the Municipal Gazette, it was *Resolved:* To ask Messrs. de Montigny and Smith to appear before this Committee Friday next to give certain information.

—It was then

Resolved: To vote the sum of \$600 for the reception of Lord and Lady Grey.

Adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

ROAD COMMITTEE

Report of Meeting, held the 9th of January.

Present: Ald. Larivière, chairman, Turner, Gallery, N. Lapointe, Ames, Bastien and Leclaire.

—This being the initial meeting of the new year, the chairman took occasion to thank the members for their hearty cooperation in the administration of the department during the past year. Referring to the entente cordiale which had existed up to the present he ventured to hope that the continuance of the same spirit would, with the exercise of prudence and energy, conduce to a satisfactory administration for the new year, if the Council should entrust the department to their care during 1905.

In reply, Ald. Ames said that he voiced the sentiments of his colleagues in saying that one of the chief reasons why harmony ruled in the Committee was the justice of the chairman's decisions. He declared that the members would be pleased to continue under his presidency.

—Ald. Gallery submitted a petition from citizens accustomed to use the Guy street line, from Point St. Charles, complaining of irregular and unsatisfactory service, and stating that the cars turn back at St. Catherine street instead of continuing to their destination.

After mature deliberation, it was

Resolved: That the Montreal Street Railway Co., be notified that a five minutes service must be maintained on the Guy st., Notre-Dame st. and Ontario st. lines and furthermore that the said five minutes service must be continued after eight o'clock up to the hour mentioned in the by-law.

—It was

Resolved: That in future, employees of the Road Department at the City Hall, shall cause to be registered in a book specially kept for that purpose, the time of their arrival at the office and departure therefrom, and in addition whenever